

# *La Havane organise le tournoi centraméricain et caribéen de lutttes*

---



La Havane, 28 sept. (RHC).- L'Union Internationale de Lutttes vient d'octroyer à La Havane le siège du tournoi centraméricain et caribéen de cette discipline.

Prévu du 20 au 25 mars 2018, ce tournoi octroie ni plus ni moins que 144 billets pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu l'été de l'année prochaine.

Ces billets sont répartis 8 pour chacune des divisions inscrites au tournoi.

Le règlement des Jeux de Barranquilla fixe à 150 l'inscription de gladiateurs. Chez les messieurs, 50 dans la spécialité de lutte libre et 50 en lutte gréco-romaine et puis 50 autres chez les dames dans la catégorie de lutte libre.



**Radio Habana Cuba**